



■ RÁNKING

Salamanca, entre las veinte universidades españolas con mayor producción científica

L.G.

La Universidad de Salamanca es la única institución de enseñanza superior de Castilla y León que se coloca entre las veinte universidades españolas con una mayor producción científica. Según el informe elaborado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo correspondiente al periodo 2007-2012, la institución salmantina ocupa el puesto número veinte, con un total de 4.454 documentos, seguida de Valladolid, en el puesto 22, con 4.181 publicaciones. En puestos más rezagados se sitúan León (45), con 1.591 trabajos; y Burgos (48), con 890 documentos.

En cuanto a la calidad de dichos trabajos (es decir, a su impacto), la Universidad de Salamanca cae hasta el puesto 33, mientras que Burgos se sitúa hasta el quinto lugar; León ocupa el puesto 43 y Valladolid el 44. Y si se toma como referente la excelencia de las publicaciones, Salamanca cae hasta el puesto 48, superada

LOS DATOS

■ **LÍDERES.** El estudio de la Fundación Conocimiento y Desarrollo, recogido por la agencia Ical, sitúa a la Universidad de Barcelona a la cabeza del ránking de universidades con mayor producción científica, tanto en el número de publicaciones como en la calidad de los trabajos. En cuanto a la excelencia, el primer puesto lo ocupa la Universidad Rovira i Virgili.

■ **ESPECIALIDADES.** Barcelona también aparece a la cabeza en la especialidad de Medicina, donde Salamanca ocupa el 4º puesto.

por Burgos (8), Valladolid (37) y León (43). Por especialidades, Salamanca destaca en Medicina, con un meritorio puesto 17, aunque el impacto de los trabajos la elevan hasta el cuarto puesto nacional.